

## I Encuentro Creciendo en Familia con Amor

**Bogotá, 14 de septiembre de 2017- Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario INPEC-** El jardín infantil 'Mi pequeño mundo' de la Reclusión de Mujeres de Popayán, en el Cauca, fue el escenario donde se llevó a cabo el I Encuentro de Crecimiento en Familia con Amor.

Este evento se realizó con el objetivo de generar espacios de acompañamiento e intervención individual y/o grupal, que permita a la Población Privada de la Libertad y su núcleo familiar, fortalecer un vínculo emocional durante su tiempo de reclusión y su proceso de resocialización.

Con el apoyo de la Dirección del Establecimiento, la participación de representantes de la Fundación Gimnasio Moderno y la gestión de los responsables del Área Psicosocial y Pedagógica de este Centro de Reclusión, 21 personas pertenecientes al programa de atención social que atiende a menores de tres años, hijos de las Internas de este Penal, participaron de la jornada, donde los asistentes intervinieron en charlas relacionadas con la orientación y pautas de crianza en un entorno donde las madres están en situación de prisionalización.

Como resultado de este primer encuentro, se generó conciencia acerca de las consecuencias del encarcelamiento parental y la privación de las necesidades y oportunidades básicas tanto para el niño como para la madre.

Cabe recordar que la permanencia de los niños en los Centros de Reclusión del país, depende de la madre y que gracias al trabajo mancomunado del INPEC y el Instituto Colombiano de Bienestar Familiar - ICBF - , se ha logrado trabajar los procesos de acompañamiento durante la primera infancia, con un equipo de personas y profesionales idóneos, creando estos espacios que buscan trabajar temas relacionados con la maternidad y la crianza en un ambiente diferente al que podrían compartir en situación de libertad.